

IMMOBILIER : Démission du directeur général d'Habitat Saint-Quentinois : un poste à pourvoir !

Aurélien Socha, le directeur général du bailleur social [HABITAT SAINT-QUENTINOIS - OFFICE PUBLIC DE L' HABITAT](#) / T : 03.23.06.11.11 (siège à Saint-Quentin) vient d'annoncer sa démission. En fonction depuis le mois de novembre 2014, le trentenaire a connu une année difficile à la tête de l'OPH et invoque des "raisons personnelles" pour justifier son départ. Un appel d'offres sera lancé prochainement pour trouver une société spécialisée chargée de recruter des candidats pour lui succéder.

www.habitatsaintquentinois.fr